
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA

Aos 19 dias do mês de novembro de 2024, foi realizada, às 15h, no Centro de
Convenções Edson Dalke, situado na Rua Raquel Cândido de Siqueira, nº 533, em
Almirante Tamandaré–PR, a audiência pública para Apresentação de Estudos de
Viabilidade Técnica, Ambiental, Econômico-Financeira e Jurídica / Projeto para
Composição do Edital de Parcerias Público-Privadas para Modernização, Otimização,
Expansão, Operação e Manutenção da Infraestrutura da Rede de Iluminação Pública
no Município de Almirante Tamandaré/PR. Abertura e Composição da Mesa foram
conduzidas por Sandro Miguel Mendes, que realizou a composição da mesa, formada
por:

• Claudinho Zoinho, Presidente da Câmara Municipal;
• Simone Stedile, Presidente do Comitê de Parcerias Público-Privadas e

Presidente da Mesa;
• Jgor, representante da Secretaria de Obras;
• Dr. Rogério Previatti, representante da empresa Tecnolamp.

Sandro agradeceu a presença dos vereadores Denys Moraes e Roque Luiz, além dos
vereadores eleitos Iujo e Henrique Goinsk.
Após a composição da mesa, foi lido o regulamento da audiência pública,
ressaltando-se a disponibilização de lista de presença na entrada do auditório, bem
como fichas para preenchimento de dúvidas, contribuições ou questionamentos. Em
seguida, foi passada a palavra ao Dr. Rogério Previatti para a apresentação dos
estudos.
Apresentação dos Estudos
O Dr. Rogério iniciou contextualizando o embasamento legal e as regulamentações da
ANEEL, além da origem do PMI nº 02/2015. Em seguida, explanou os seguintes
pontos do projeto:

1. Objetivos do Projeto
• Melhoria da qualidade de vida;
• Modernização e aumento da segurança pública;
• Redução de custos da tarifa, eficácia do gasto público e valorização das

propriedades.
2. Descrição do Projeto
• Situação atual do parque de iluminação, com apresentação de fotos;
• Atualização obrigatória do parque de iluminação a cada 10 anos;
• Ressarcimento dos estudos realizados;
• Investimentos, manutenção e contratação de verificador independente.
3. Soluções Propostas
• Troca de 10.514 pontos de iluminação;
• Metas de eficiência e implementação de sistema de telegestão;
• Taxa Interna de Retorno (TIR) projetada de 7,41% em 10 anos.
4. Aspectos Legais e Contratuais
• Fases da modernização;
• Regras gerais do edital, incluindo habilitação e capacidade financeira;
• Governança do contrato, reequilíbrio econômico-financeiro e valores

envolvidos.
Perguntas e Respostas
Após a apresentação, foi aberto espaço para perguntas.

1. O vereador Denys Moraes fez três questionamentos, os quais foram
respondidos prontamente pelo Dr. Rogério.

2. Sandro Miguel Mendes questionou sobre:
• Recursos da Itaipu Binacional para dois bairros da cidade;
• Uso de placas fotovoltaicas;
• Forma de contratação do verificador independente.



Esses questionamentos também foram esclarecidos pelo Dr. Rogério.

Tanto o vereador Denys quanto Sandro manifestou que suas dúvidas foram
prontamente sanadas. As 17h e 15 minutos, foi declarada encerrada a audiência foi
oficialmente encerrada.

Seguem abaixo os slides apresentados durante a sessão pública, bem como a lista de
presença e demais documentos.






























